

# Rugby/6e journée du Championnat national/Classement SOOF leader provisoire, Vautours à la 5e place

S.A.M.  
Libreville/Gabon

AU terme de la sixième levée du Championnat national de rugby, la formation de Soof peut se frotter les mains. Sa victoire, samedi dernier, au stade de l'Escap, sur les Vautours XV (28-24) lui a permis de s'emparer de la première place du classement. Au détriment du Racing club Libreville (RCL), qui se retrouve en deuxième position.

« Mais ce n'est que de manière provisoire car, la se-

maine prochaine, tout peut changer avec les rencontres qui seront programmées», avait indiqué, réaliste, le coach de Soof, Stanis Nembot. Alors, pour l'instant, il savoure. Notamment ces quatre points pris et qui lui permettent de passer quelques jours au chaud. Mais le moins que l'on puisse dire est que ses pouillains n'ont pas manqué l'occasion qui leur était offerte pour ravir (provisoirement) la place de leader. Et de s'offrir leur deuxième succès de la saison. L'autre raison de jubiler réside sans aucun doute dans leur capacité à tirer profit

RANG	EQUIPE	J	G	F	N	E	T	P	D	PM	BD	BD	PT	TS
1 <sup>er</sup>	SOOF	3	2	1	0	8	7	1	0	63	1	0	9	10
2 <sup>e</sup>	RCL	2	2	0	0	8	7	1	0	47	2	0	8	10
3 <sup>e</sup>	RUGBYPHANTS	2	2	0	0	2	1	3	0	21	0	0	8	8
4 <sup>e</sup>	ERCO	2	1	1	0	3	2	1	0	32	1	1	1	7
5 <sup>e</sup>	VAUTOURS	3	0	3	0	3	2	8	0	43	0	3	3	4
6 <sup>e</sup>	RCG	2	0	2	0	1	0	5	0	20	0	1	2	3
7 <sup>e</sup>	MARGOUILATS	0	0	1	2	3								

Photo : D.R

Le classement complet du Championnat national après la 6e journée.

de chaque situation de jeu. Avec RCL (2e avec 10 unités également), Soof demeure la seconde équipe ayant réussi le plus grand nombre d'essais. Soit huit

pour chacun, selon le tableau mis à jour. Ces phases de jeu sont à l'origine d'une autre bonne nouvelle : Soof, après six journées, a le meilleur total

de transformations réussies. Soit sept. RCL, deuxième qui écrase tout sur son passage pour le moment, n'a réussi que deux transformations. Pour mémoire, la transformation est un coup de pied posé faisant suite à un essai. Pour Vautours XV, équipe de la police nationale, cette défaite sur le fil, samedi dernier, ne lui a pas tout fait perdre. En effet, il s'est retrouvé avec deux nouveaux points. Soit un point de bonus défensif qui est attribué à la formation qui a perdu par un écart inférieur ou égal à sept points,

et l'unité qui est donnée après une défaite. Grâce à ces deux nouveaux points, les Rapaces grimpent à la 5e place et totalisent ainsi quatre unités. Détrônant RCG qui fait une dégringolade à la sixième position (avec trois unités).

**Classement au terme de la 6e journée :**

1er - SOOF (10 points)  
2e - RCL (10 points)  
3e - Rugbyphants (8 points)  
4e - ERCO (7 points)  
5e - Vautours (4 points)  
6e - RCG (3 points)  
7e - Margouillats (0 point)

## Handball/Tournoi Handball Pro

# Phoenix et Seniors Academy absents des play-offs

J.A.L.  
Libreville/Gabon

ATTENDUS comme favoris ou outsiders pour la conquête de la première édition de la compétition de pré-saison organisée par la Ligue nationale élite et professionnelle de handball (Lineph), Phoenix et Seniors Academy n'ont pas passé la première phase. Éliminés au terme d'une décevante phase de groupe, les deux clubs de la capitale vont donc manquer le tour final qui va regrouper les quatre qualifiés. Soit les deux premiers de la poule de Libreville et ceux de celle de Port-Gentil. Il s'agit, d'une part, de Libreville HC, auteur d'un sans-faute (cinq victoires en autant de matchs, 148 buts inscrits et 111 concédés) et la surprenante



Photo : Wilfried MBINAH

Avec Salinas, Robin Tchamda Rolenga reste l'une des Panthères du Gabon encore en course.

jeune formation d'Oyem HB (4 succès, 1 revers, 141 buts pour, 140 contre), qui a réussi la prodigieuse performance de battre les deux poids lourds précités. Alors que dans la capitale économique, le fringant POG HB, a pris le meilleur sur ASMA et la Jeunesse Sportive de Mouila (malgré l'efficacité de Teddy Yeve-

rice Ndong), pour accompagner Salinas HB en play-offs. Lesquels vont se disputer à Libreville le 1er décembre entre, respectivement, Libreville HC et POG HB, et Salinas contre Oyem HB. Et, à moins d'un nouveau coup de tonnerre dans le ciel du handball librevillois, la finale devrait



Photo : James Angelo Loundou

La sortie prématurée de Phoenix est un mauvais écho renvoyé par ses internationaux gabonais.

mettre aux prises les deux derniers cadors que sont Libreville HC et Salinas. Une issue que vont forcément observer Pablo Morel, le sélectionneur adjoint des Panthères du Gabon, et Thierry Claude Mbini, le Directeur technique national, qui pourront ajouter les internationaux venus de

Port-Gentil, à la liste des joueurs retenus dans l'optique de la dernière étape préparatoire de la Coupe d'Afrique des nations 2018. On peut donc aisément imaginer l'embarras des deux techniciens après les ratés de Phoenix et Seniors Academy, qui comptent de nombreux internationaux fichés depuis le premier

stage des Panthères. De Willy Moure Nguema à Beaujency Owono, en passant Ange Junior Obame, Stéphane Warene Nze Mba, Emile Nathanaël Litona Soman, Ousmane Camara et Ulrich Apanga Evoundza.. Sans oublier, Sterenstyl Wora Dia, Yves Terry Nguema Aboghe et Nicaise Warren Nze Samba, absents volontaires ou contraints, du tournoi qui se poursuit avec leurs équipiers des dernières présélections nationales. Avec Salinas, Robin Tchamda Rolenga, Damien Boubala et Régis Djimbi ont encore deux sorties pour s'affirmer. Il en est de même de Yorick Davy Aubyang Milama, Arnaud Remanda, Carl Tsagouela Nzamba et Rufin Essono Eny, qui sont les quatre leaders de Libreville HC et des habitués des convocations en sélection nationale.

## Brèves

### Frédéric Ndounda va-t-il démissionner ?



Photo : DR

Nommé secrétaire général du ministère des Sports, un poste semble-t-il incompatible avec celui de président de la Fédération gabonaise de volley-ball, Frédéric Ndounda a été appelé à démissionner. De nombreuses voix se sont élevées ici et là à cet effet.

### Michel Mbatchi Ngoma, futur coach d'Akanda FC ?

Pour remplacer le coach intérimaire, Régis Manon, sur le banc d'Akanda FC, le directoire du club vient de jeter son dévolu sur l'an-

cienn international gabonais Michel Mbatchi Ngoma. Ce dernier était, jusque-là, entraîneur de l'Association de la jeunesse d'Ambomo (AJA). Le technicien gabonais, encore à l'essai, n'a toutefois pas encore signé.



Photo : J.F.Marola

### AS Pélican sous le charme du football ghanéen

Usefa, milieu de terrain en provenance de Tamayut (D1), Jonathan Bafo, attaquant de Nania D1, Ibrahim Adams (DI international) et Lamptey, joueur évoluant en D2, sont les quatre nouvelles recrues de l'AS Pélican. Ces nouveaux joueurs en provenance du Ghana viennent de signer pour deux saisons chacun. Ils viennent rejoind-

re leur compatriote Michael Sefia qui évolue au sein de ce club depuis deux saisons.

### Bruno Zita Mbanangoye en discussion avec Akanda FC



Photo : J.F.Marola

En discussions très avancées avec Akanda FC, l'ancien international gabonais Bruno Zita Mbanangoye (sociétaire du FC 105 la saison écoulée), pourrait porter la tunique de l'équipe akandaïse cette saison. Le joueur, qui s'entraîne depuis quelques semaines avec ce club, a même disputé le match de classement perdu face à Lozo Sport aux tirs au but, lors du tournoi professionnel de pré-saison,

qui s'est déroulé au stade de l'INJS.

### Romarc Lignadzi en pourparlers avec Akanda FC

Dans l'espoir de décrocher un contrat avec le club akandaïse, le défenseur central et ancien international centrafricain Romarc Lignadzi s'entraîne depuis quelques semaines avec le club de la banlieue nord de Libreville. En provenance de Nguen'Asuku, cet ancien joueur de l'USB et des Léopards de Dolisie du Congo nous a paru à court de forme.

### Jean II Nkéléko à Lozo Sport ?



Photo : J.F.Marola

Le club migovéen avait décidé de se séparer de plusieurs anciens



Photo : J.F.Marola